

Jueves 27 de septiembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

<http://www.youtube.com/watch?v=iKRvfQ4FJlk&feature=g-all-u>

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeat.com/listen/637d1fd/click-gobernacion-de-santander-25-26-de-septiembre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Reforzarán operativos para controlar e impedir disturbios por Metrolínea y en la UIS*
- *En Barichara, 400 gestores sociales del país debatirán su responsabilidad y compromiso*
- *Mineducación y Gobernación capacitarán a trabajadores de la primera infancia*

Álvaro Gómez Torrado asume rectoría de la UIS

BUARAMANGA. El docente Álvaro Gómez Torrado asumió en la tarde de ayer la rectoría de la Universidad Industrial de Santander (UIS), en calidad de encargado, por designación del Consejo Superior del Alma Máter y en atención a un fallo del Tribunal Superior de Bucaramanga.

El académico estará en el cargo mientras el Consejo Superior surte el proceso de elección de rector. “Los gobiernos Nacional y Departamental estamos comprometidos en brindar la mejor calidad educativa al estudiantado y esto se verá reflejado en el proceso electoral”, manifestó el gobernador, Richard Aguilar Villa, quien presidió la sesión.

El debate

Los miembros del Consejo Superior fueron informados acerca de la existencia de presuntos infiltrados en la comunidad universitaria con el ánimo de alterar la tranquilidad. En este sentido, los organismos de seguridad fueron alertados.

El 19 de octubre próximo se conocerá el cronograma para la elección del rector y las reglas de juego. El Consejo Superior sesionó en la sede Bucarica de la UIS.

Repotencian estrategias de socialización de Metrolínea

BUARAMANGA. Fortalecer las estrategias de socialización sobre las nuevas rutas del Sistema Integrado de Transporte Masivo (Metrolínea), de tal forma que los transportadores y la comunidad en general queden muy bien informados y aprecien las ventajas del sistema, fue la principal conclusión del consejo extraordinario de seguridad que sesionó al atardecer de ayer en la Gobernación de Santander.

En esta reunión, presidida por el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, participaron los altos mandos de la Policía y el Ejército con sede en la región; el alcalde encargado de Bucaramanga, Mauricio Mejía Abello, y los mandatarios municipales de Floridablanca, Néstor Díaz, y de Girón, Héctor Josué Quintero. Así mismo, estuvieron el gerente de Metrolínea, Jaime Rodríguez Ballesteros y la directora del Área Metropolitana, Consuelo Ordóñez de Rincón.

Llamado a la cordura

Aguilar Villa pidió a la comunidad “tener paciencia mientras se socializan las nuevas rutas y se completa la segunda fase del Sistema”, con el objetivo de que muy pronto se normalice la movilización de pasajeros. La idea es iniciar una campaña intensa de socialización de las nuevas rutas, mediante estrategias y mecanismos creativos y dinámicos con el objetivo de llenar los vacíos de información que tiene un sector de la comunidad.

El Gobernador aseguró que habrá mano firme para impedir que terceras personas confundan a la opinión pública con informaciones inexactas acerca de Metrolínea. Agregó que se reforzarán los operativos de los organismos de seguridad del Estado para garantizar el orden en toda el área metropolitana de Bucaramanga.

En Barichara, 400 gestores sociales del país debatirán su responsabilidad y compromiso

BARICHARA. Más de 400 primeras damas, gestores sociales y asociaciones de mujeres de organizaciones de base del país se reúnen desde este jueves en Barichara para participar en el Segundo Encuentro Nacional para tratar temas de Responsabilidad y Compromiso con sus comunidades.

La instalación del certamen, que se prolongará hasta el próximo sábado, se realizará a las 3:00 de la tarde de hoy jueves en el salón comunal Luis Silva Mariscal, y estará a cargo de la gestora social de Santander, Aida Luz Villa.

Atención a población vulnerable

En desarrollo de las políticas públicas del Gobierno nacional, las esposas o esposos de alcaldes y gobernadores ejecutan estrategias para mejorar las condiciones de vida de las poblaciones más vulnerables en cada departamento.

Entre conferencistas de este encuentro están: Belisario Betancour Cuartas, expresidente de la República; Diego Molano, director del ICBF; Alejandro Ordóñez, procurador General de la Nación; María Claudia López Sorzano, viceministra de Cultura; María Carolina Hoyos, viceministra TIC, y la embajadora Martine Vandoorne, presidenta de la Asociación de Damas Diplomáticas.

Mineducación y Gobernación capacitarán a trabajadores de la primera infancia

BUCARAMANGA. A las 8:00 de la mañana de este jueves, en la sede administrativa de Comfenalco Sotomayor (Carrera 29 No 51-58 de Bucaramanga) empezará el taller de capacitación ‘Promoción del desarrollo infantil y fortalecimiento de la educación inicial-primera infancia’, ofrecido por las secretarías de Desarrollo y de Educación Departamental. La jornada estará a cargo de la especialista del Ministerio de Educación Nacional, Alejandra Cardona Castrillón, y está dirigida al personal de las instituciones que trabajan con primera infancia, infancia y adolescencia.

Tercer Encuentro Nacional de Coordinadores de la Juventud, este jueves en Bucaramanga

BUCARAMANGA. Con el objetivo de retroalimentar las experiencias exitosas que se lideran desde Santander para construir una política departamental y nacional de la juventud, este jueves inicia en Bucaramanga el tercer Encuentro Nacional de Coordinadores de Juventud, certamen participativo y democrático organizado por el programa presidencial Colombia Joven.

Rafael Picón Sarmiento, coordinador de la Ruta Jóvenes en Serio por Santander, dijo que los coordinadores de la juventud de los 32 departamentos del país, participantes en este encuentro, realizarán sus deliberaciones en el hotel Ciudad Bonita de Bucaramanga este jueves y viernes, y el próximo sábado se trasladarán al Parque Nacional del Chicamocha.